Association Les Vertaccueillants

Le Vercors, hier terre de résistance, sait aussi être terre d'accueil !...



Procès verbal Assemblée générale 30 janvier 2025

L'assemblée générale commence avec une performance de Martine Dutrievoz et Noëlle Bernardin autour de la chanson *Ils arrivent* du groupe SAODAJ'

Jo Ficheux, la présidente adresse un mot de bienvenu aux participants, aux accueillis et aux associations : l'AGOPOP, La Cuisine Solidaire, La maison partagée Les Épicéas.

Marie Noëlle Battistel est excusée ainsi l'ADA (Accueil Demandeurs d'Asile)que 10 adhérents de l'association. 6 pouvoirs ont été donnés pour représenter des absents.

La présidente remercie Miriam Boulet Giraud, vice présidente du CCAS et ajointe au conseil municipal de Lans en Vercors. Celle-ci prend la parole pour remercier les bénévoles des Vertaccueillants qui ont participé à la collecte pour la banque alimentaire et ceux s'impliquent dans la cuisine solidaire.

La présidente indique que le CCAS de Lans est tout particulièrement sollicité compte tenu du fait que c'est sur cette commune qu'il y a le plus d'hébergeurs des accueillis. Jamais le CCAS ne leur a fait défaut. Le CCAS de Autrans Méaudre en Vercors apporte aussi, sous forme de subvention, un soutien très apprécié par l'association.

Rapport moral – présenté par Jo Ficheux, présidente des Vertaccueillants

Le rapport moral est voté à l'unanimité

Témoignages d'Aliou, Oumar et Ibrahim, accueillis par les Vertaccueillants

Rapport financier – présenté par François Nougier, trésorier

Les comptes 2024 et le budget prévisionnel sont votés à l'unanimité

L'augmentation des frais d'adhésion, de 12€ à 15€ pour 2026 est votée à l'unanimité

Rapport d'activités - présenté par Véronique Nougier, avec la contribution de Annie Reppelin, Noémie Ledoux et Jo Ficheux

Échanges

Affiche Pili-pili: Sam, notre graphiste explique sa démarche de création. Affiche très appréciée.

Le week-end Respiration : Ibrahim et Noémie Ledoux indiquent combien ils ont apprécié ce week-end. Pour les représentants des la Maison partagée des Épicéas qui ont accueilli ce week-end, cela correspond tout à fait à leur projet associatif, ils souhaitent que le partenariat avec Les Vertaccueillants continuent.

Accueil dans les familles : Noémie Ledoux fait partager l'enrichissement humain qu'elle a ressenti en hébergeant, dans le cadre d'une colocation qui a duré un an, une personne accueillie par Les Vertaccueillants.

Association Les Vertaccueillants

Le Vercors, hier terre de résistance, sait aussi être terre d'accueil !...



Élections du CA

Tous les membres dont le mandat arrivait à échéance se sont représentés. Pas de nouvelle candidature. Élections à l'unanimité

Projection d'un court métrage de la Cimade

Le 18 décembre, guidés par des personnes exilées, célébrons la journée internationale des migrants au Musée de Grenoble !

Les travaux de l'assemblée générales sont terminées. S'en suit un moment convivial autour d'un buffet.